



La grande parade des 400 chevaux.

# Beaucoup de soleil et un formidable succès populaire grâce aux Valaisans



La course de chars romains à 4 chevaux reste l'épreuve reine du Marché-Concours.



Les membres de l'association du franchises-montagnes du Val de Bagnes, venus à cheval depuis le Valais.



Retrouvez  
notre galerie photos consacrée  
au Marché-Concours  
à l'aide du code QR ci-contre.



Il n'est jamais trop tôt pour s'intéresser au programme des courses.



Lors du grand cortège folklorique.



La conseillère fédérale Elisabeth Baume-Schneider à son arrivée.



Une vache d'Hérens lors du grand cortège folklorique.